

14. Juli 2022

Gelungene Auftaktveranstaltung für neue Sport-Box

Mit Handy-App Zeiten buchen und Sportbox öffnen



Die Initiatoren der Sportbox freuen sich mit dem stellvertretenden Bürgermeister Erwin Jakobs (2.v.l.) über das neue Angebot für mehr Bewegung, das Jung und Alt gleichermaßen motiviert und Spaß macht.

„Wir sind überrascht, dass so viele Besucher hier sind und sich für die neue Sportbox interessieren – und sogar die Geräte mit Anleitung von Kim Hahn ausprobieren“, zeigten sich Johannes Busch und Daniela Raab erfreut über die gelungene Eröffnung der neuen Sportbox auf dem Gelände des Fitness-Hotspots unmittelbar in der Nähe des Weilerswister Sportzentrums.

Der Laufclub Weilerswist war bestens vorbereitet und hatte Trainerin Kim Hahn als fachlich ausgebildete und dazu äußerst sympathische Anleiterin für die Benutzung des Trainingsmaterials der Sportbox gewinnen können: Sie baute fix verschiedene Stationen auf, erklärte deren Handhabung – für Anfänger und trainierte Sportler – und hatte ein wachsames Auge darauf, dass sich gerade Anfänger hier nicht überschätzen und möglicherweise verletzen könnten.

Vergangenen Donnerstag auf dem Gelände des Fitness-Hotspots Weilerswist installiert, konnte die neue Sportbox, bestückt mit vielen Fitness-Geräten, gestern

offiziell übergeben werden. Erwin Jakobs, stellvertretender Bürgermeister und selbst begeisterter Sportler, übernahm die offizielle Einweihung und Vorstellung der Box, die das Angebot des Fitness-Hotsports um einige attraktive Möglichkeiten erweitert. Und probierte auch sofort mal die Faszienrollen aus der Sportbox aus!

Im Februar dieses Jahres hatte der Wirtschaftsförderer der Gemeinde Weilerswist, Henning Hand, von dem Förderprogramm, aufgelegt vom Bundesministerium des Inneren und für Heimat in Kooperation mit dem Deutschen Olympischen Sportbund, erfahren. Daraufhin wurden alle Sportvereine in der Gemeinde Weilerswist über diese Fördermöglichkeit informiert.

Es waren schließlich der Laufclub Weilerswist sowie der Gemeinde-Sportverband, die sich bereitklärten, die Fördermöglichkeiten zu beantragen. Eine Fördersumme von 20.000 Euro für zwei Jahre wollte man sich hier nicht entgehen lassen. Gemeinsam mit Daniela Raab vom Gemeinde-Sportverband und Johannes Busch vom Laufclub wurde der Förderantrag gestellt und positiv beschieden.

Die Sportbox konnte bereits in der vergangenen Woche an Ort und Stelle geliefert werden und macht durch ihre vielfältigen Fitnessgeräte den Fitness-Hotspot noch attraktiver. Mitarbeiter des Bauhofs sorgten in den vergangenen Tagen für ein sicheres Beton-Fundament der Sportbox.

Die Sportbox beinhaltet verschiedene Sportutensilien und steht selbstverständlich allen Bürger:innen zur freien Verfügung. Durch eine App können sich Interessierte registrieren und erhalten dann Zugang zu der Box. Es empfiehlt sich, über die App eine feste Zeit zu buchen, während der man die Sportutensilien der Box nutzen möchte. Entnommene Utensilien können durch die App einer Person zugeordnet werden und sind somit gegen Diebstahl geschützt. Es liegt in der Verantwortung des Nutzers, die geliehenen Materialien sorgfältig wieder in die Box zurückzugeben.

Die Sportbox läuft durch Solarstrom energieautark. Es handelt sich um eine 100% Förderung der Box und der laufenden Kosten für zwei Jahre. Nach zwei Jahren kann die Gemeinde Weilerswist die Box übernehmen. Gerechnet wird mit einem monatlichen Kostenaufwand von 200 Euro. Diese lassen sich durch Vermietung von Werbeflächen auf der Box oder Sponsoring durch Unternehmen jedoch refinanzieren.